



## Teoría de la Conspiración

**G**uadalupe Taddei parece que está conspirando contra ella misma, pero no se ha dado cuenta que con ello genera incertidumbre y desconfianza de la opinión pública hacia El Instituto Nacional Electoral (INE) que es el órgano encargado de dar certidumbre al proceso electoral que se avecina, y en el que se elegirán más de 20.000 cargos de los tres niveles de Gobierno.

Y es que con el fin de ir cubriendo las vacantes pendientes, Guadalupe Taddei propuso dos perfiles para ocupar la Secretaría Ejecutiva del Instituto; sin embargo, no lograron el consenso para subir a sesión del Consejo General, y la razón por la que no lograron el consenso fue porque Taddei decidió no

votar a favor de ninguna de sus propias propuestas.

Hasta ahora, son más de 10 secretarías, direcciones, coordinaciones y unidades técnicas del INE, las áreas que tienen vacantes disponibles y que no han podido ser cubiertas por la falta de propuestas en los nombramientos.

El origen del conflicto es la división del organismo en dos grupos. Los afines a la nueva presidenta, Guadalupe Taddei, y otros seis consejeros se han convertido en el muro de contención de las decisiones y designaciones de la presidenta.

Esta es la segunda ocasión en los últimos ocho meses en la que se presentan renuncias masivas en el instituto. La primera se registró luego de que la consejera presidenta Guadalupe Taddei entró en funcio-

nes, el pasado 3 de abril, tras ser seleccionada por sorteo ante la falta de consensos entre la oposición y la mayoría oficialista de Morena en la Cámara de Diputados. En ese momento una decena de funcionarios dejaron sus cargos. A la fecha, estas direcciones estratégicas continúan acéfalas, dirigidas por encargados de despacho sin la legitimación que les dan la mayoría de votos del Consejo General del INE. Ojalá que en breve dejen a un lado las conspiraciones para que el INE vuelva a ser un Instituto que dé certidumbre y confianza a los mexicanos de cara a las próximas elecciones una de las más importantes en la historia de nuestro país.

Comparta con nosotros su opinión en:  
[buzon@elindependiente.mx](mailto:buzon@elindependiente.mx)



En otra de sus ocurrencias, ahora Sandra Cuevas, alcaldesa de Cuauhtémoc, anuncia que creará un nuevo partido político y se dará a conocer a mediados de enero del próximo 2024. No adelantó si será de izquierda, derecha o todo lo contrario. (Foto: Cuartoscuro)